SANIDAD DM 03

# **GESTION**

# Cataluña pasará de tener 20 centros de investigación a 17

Se trata de un proceso de "integración" con el que la Consejería de Salud pretende "captar más recursos internacionales y potenciar las cualidades"

Los centros de investigación sanitaria en Cataluña pasarán de 20 a 17 tras un proceso de "integración" que impulsa la Consejería de Salud de la Generalitat con el objetivo de "captar más recursos internacionales y potenciar las cualidades de cada uno de ellos", según declaró Carles Constante, director general de Planificación e Investigación en Salud del Gobierno catalán a Europa Press.

En concreto habrá tres procesos de fusión: el Instituto de Medicina Predictiva v Personalizada en Cáncer (Imppc) se integrará en los institutos Germans Trias i Pujol (Igtp) y Josep Carreras; el Instituto Catalán de Ciencias Cardiovasculares (Iccc) se integrará en el Instituto de Investigación Biomédica San Pablo, y el Instituto de Salud Global (ISGlobal) absorberá el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (Creal) y el



Carles Constante, director de Planificación e Investigación en Salud.

Centro de Investigación en Salud Internacional de Barcelona (Cresib).

De esta forma, se perderán cuatro centros -el Imppc, el Iccc, el Creal y el Cresib- pero se ganará uno más, teniendo en cuenta que hasta ahora el ISGlobal no estaba acreditado como institución Cerca y "al pasar a integrar el Creal y el Cresib gana esa condición", ha dicho Constante.

Añadió que los tres proce-

sos se han dotado de fondos adicionales para incentivar la integración, que culminará en los próximos meses y que va acompañada de un proceso de evaluación como instrumento de mejora

### **CONCENTRAR RECURSOS**

Estas nuevas fusiones se suman a otras que tuvieron lugar recientemente, como la integración del Centro Nacional de Análisis Genómico (CNAG), que pasará a

ser gestionado por el CRG, que tiene por objetivo "que el impulso innovador del CNAG extienda al desarrollo de proyectos competitivos de genómica a gran escala", según fuentes del Go-

na Institute of Science and Technology -que a partir del mes de septiembre estará dirigido por Montserrat Vendrell, actual directora de Biocat- integrará seis centros de investigación de excelencia: el Centro de Regulación Genómica (CRG), el Instituto Catalán de Investigación Química (Iciq), el Instituto Catalán de Nanociencia y Nanotecnología (ICN2), el Instituto de Ciencias Fotónicas (ICFO), el Instituto de Física de Altas Energías (Ifae), y el Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona). El objetivo es desarrollar acciones interdisciplinarias que incrementen el impacto científico global.

# bierno catalán. **CENTROS DE EXCELENCIA** Por otra parte, el Barcelo-

ponsabilidad. en establecer la estrate-

# El Consorcio Sanitario de Maresme propone un plan de reequilibrio para salir de números rojos en tres años

# BARCELONA CARMEN FERNÁNDEZ

El Consorcio Sanitario de Maresme (CSdM) está a la espera de que su consejo rector, el Departamento de Economía de la Generalitat y el Servicio Catalán de la Salud (CatSalut) aprueben su plan de reequilibrio, que le permitirá salir de los número rojos en los próximos tres años, según informó ayer Ramon Cunillera, que, tal y como avanzó este diario, fue nombrado nuevo gerente de la entidad, en sustitución de Joaquim Espe-

El CSdM es una entidad pública del CatSalut, el Ayuntamiento de Mataró y

el Consejo Comarcal del Maresme, que agrupa al Hospital de Mataró, el Hospital de San Jaime y Santa Magdalena (sociosanitario). la Residencia de San José y tres áreas básicas de salud (atención primaria).

Cunillera precisó que en 2014 la entidad registró una desviación de cerca de 1,5 por ciento de su presupuesto, algo relevante si se tiene en cuenta que el régimen especial de autonomía de gestión de los consorcios sanitarios vinculados a la Generalitat depende del cumplimiento del presu-

Cunillera avanzó sobre el proyecto de plan de reequilibrio de la entidad que no incluve medidas que afecten a la plantilla y prevé un aumento de la compra de actividad quirúrgica por parte del CatSalut, reordenar los servicios sociosantarios y hacer esfuerzos para ajustar "en lo posible" el gasto, de forma que la cuenta de explotación operativa quede ajustada.

Informó asimismo que propusieron al Departamento de Salud de la Generalitat "recuperar un margen" de inversión para hacer frente a obsolescencias en estructuras físicas y tecnología, algo que requerirá del acuerdo con el nuevo Gobierno de la Generalitat (las elecciones autonómicas están anunciadas para el próximo 27 de septiembre).

En su opinión, el CSdM es una entidad con un nivel "muy bueno" en calidad, innovación e investigación y docencia; con indicadores "francamente buenos" si comparan con los de otras entidades de su mismo ni-

### **OBJETIVOS DE FUTURO**

Entre sus objetivos destaca, además de cumplir presupuestos, potenciar mucho más la relación que el CSdM mantiene con los recursos del Instituto Catalán de la Salud en el mismo territo-

# **EMPRESAS**

# Javier Alvarado, nuevo director general de la empresa Mundipharma

# MADRID REDACCIÓN

La compañía española Mundipharma Pharmaceuticals, integrada en la red multinacional de empresas Purdue-Mundipharma-Napp, anunció el nombramiento de Javier Alvarado como nuevo director general. Alvarado es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid y Máster en Economía y Dirección Internacional de la Empresa por el Centro Internacional Carlos V. Comenzó su carrera profesional en el sector farmacéutico en Janssen España, donde trabajó más de diez años en puestos de distinta res-

El nuevo director de Mundipharma España, especializada en analgesia, respiratorio y hematología, se ha centrado en los últimos 7 años



gia comercial de la compañía, supervisar la implementación de los planes de negocio y trabajar activamente en la adquisición y comercialización de nuevos productos. Alvarado fue el responsable del lanzamiento de Targin, indicado en dolor crónico intenso, y lideró la entrada de Mundipharma en el área de respiratorio con el reciente lanzamiento de Flutiform, combinación de fluticasona y formoterol para el tratamiento del asma bronquial.

# Grupo Policlínica y Atenzia, acuerdo de teleasistencia

# MADRID REDACCIÓN

El Grupo Policlínica, de Baleares, y la empresa especializada en atención sociosanitaria Atenzia han firmado un acuerdo de colaboración según el cual los pacientes que reciban el alta médica en el Hospital Policlínico Nuestra Señora del Rosario o finalicen su estancia temporal en la residencia para mayores Sa Residencia, ambos en Ibiza, podrán utilizar los servicios de teleasistencia de Atenzia.

Los antiguos residentes y pacientes tendrán acceso a una atención y apoyo constantes para regresar con autonomía a sus hogares con servi-

cios que variarán en función de las necesidades de cada uno, desde la asistencia en casos de emergencia las 24 horas del día y los 365 días del año, hasta las llamadas de seguimiento, apovo v acompañamiento o para recordar a los usuarios que deben tomar sus medicamentos.

Atenzia y el Grupo Policlínica tratan de contribuir a la recuperación definitiva en un entorno más cómodo para las personas, como es su domicilio. Quieren incrementar la independencia y bienestar emocional, al permitir un regreso más temprano pero con una supervisión constante y cercana.